

LafargeHolcim Côte d'Ivoire, procède à la remise officielle d'une école primaire dont elle finance la construction dans un village de la sous-préfecture de Brobo

LafargeHolcim Côte d'Ivoire, producteur du ciment Bélier, a procédé le Mardi 31 Octobre à la remise officielle des salles de classe d'une école primaire dont elle est le Maître d'œuvre à Sokouamékro, dans la sous-préfecture de Brobo au terme d'un chantier qui a duré Six mois.

Dans le cadre de la mise en œuvre de sa politique de responsabilité sociétale et la continuité de ses initiatives sociales au sein du village de Sokouamékro qui abrite son site d'exploitation de Pouzzolane, le Directeur Général de LafargeHolcim Côte d'Ivoire, Mr Rachid YOUSRY, a procédé le Mardi 31 Octobre 2023 à la remise officielle des salles de classe d'une école primaire au sein du village financée par l'entreprise.

Construit sur un terrain de 1,5 Hectares, équipé de tout le confort nécessaire à la formation des enfants, l'établissement a une capacité d'accueil de 300 élèves au total. Le projet dans sa globalité qui sera réalisé en 3 phases comprend la construction d'une école primaire de six classes avec toilettes qui a fait l'objet de la remise, d'un bureau, d'une cantine, d'une bibliothèque et de six logements destinés aux enseignants. Pour l'ensemble de ce projet, le coût est estimé à deux cent millions de Francs CFA.

Avec ces nouveaux bâtiments, Sokouamékro se dote ainsi d'une école respectueuse de l'environnement et des normes de sécurité.

« Par ce geste, LafargeHolcim CI renforce non seulement son ambition d'être une entreprise citoyenne de confiance qui œuvre à construire le progrès pour les hommes et la planète mais concrétise également son engagement pour l'éducation qui constitue l'un des piliers fondamentaux de notre démarche de Responsabilité Sociétale d'Entreprise RSE. », a déclaré Mr Rachid Yousry, Directeur Général de LafargeHolcim Côte d'Ivoire

Les autorités locales présentes n'ont pas manqué d'exprimer leur satisfaction et leur reconnaissance face à ce geste de LafargeHolcim Côte d'Ivoire.

« Mes remerciements à LafargeHolcim Côte d'Ivoire pour le travail abattu. Voir aujourd'hui ces enfants qui étaient sous des abris provisoires, recevoir la formation dans des salles de classes modernes est pour nous une très grande fierté » s'est réjoui Monsieur M'Bassidjé Roger, Directeur Régional de l'éducation Nationale et de l'alphabétisation de Bouaké 1.

Monsieur N'zi Kouassi René, porte parole du Village de Sokouamékro s'est également exprimé à travers ces mots: *« Le village de Sokouamékro est sensible à cet acte de générosité et de développement posé par LafargeHolcim Côte d'Ivoire et nous tenons à adresser à notre donateur toute notre gratitude et nos sincères remerciements »*

« Je tiens à adresser mes sincères remerciements à LafargeHolcim Côte d'Ivoire qui à travers cet acte devient ainsi un partenaire de l'Etat de Côte d'Ivoire », a enfin déclaré Monsieur le Sous Préfet de Brobo, Monsieur M. Ekonan Alouké Antoine.

A titre de support à la formation des enfants, LAFARGEHOLCIM CÔTE D'IVOIRE a également offert un kit de matériel didactique composé de craies, stylos, ensembles géométriques à l'école et des sacs d'écoliers aux enfants.

La célébration s'est achevée dans la bonne humeur, avec un rendez-vous pris en 2024, pour la livraison des phases 2 et 3 du projet.

A propos de LafargeHolcim Côte d'Ivoire :

LafargeHolcim Côte d'Ivoire est une filiale du groupe Holcim, leader mondial de la construction durable. Elle propose une large gamme de produits à valeur ajoutée, de services innovants et de solutions de construction complètes. Avec une capacité de production annuelle de 2.5 millions de tonnes par an, LafargeHolcim Côte d'Ivoire assure la distribution du ciment Bélier en Côte d'Ivoire et dans la sous-région ouest africaine.

Faisant de la digitalisation de ses offres une priorité majeure, LafargeHolcim Côte d'Ivoire a développé une application unique appelée eBelier permettant aux clients de commander leur ciment en ligne, et de suivre ces commandes jusqu'à la livraison dans leurs magasins. Elle offre même la possibilité de gérer leurs stocks de produits en ligne. L'entreprise partage également son expertise via son Laboratoire d'application Ciment, qui assiste les clients qui le souhaitent dans l'analyse de leurs productions, directement sur leurs chantiers, offrant ainsi du conseil sur l'utilisation optimale de ses produits.

Parmi ses services, on peut également citer la palettisation des sacs de ciment qui les protège de l'humidité lors des transports et permet d'assurer aux clients un chargement rapide de leurs camions, Le DDP qui consiste à acheminer directement les produits commandés par les clients au lieu de livraison souhaité et enfin le service client qui accompagne et apporte assistance aux clients.

www.lafargeholcim.ci

Contact Presse

Nadia YACE – Responsable Communication Externe & Relations Publiques

nadia.yace@lafargeholcim.com +225 05 95 20 79 27